

Zeitlupe

Sie schießen nicht mehr auf Wildschweine

Die olympischen Sportschützen schossen in Athen nicht mehr auf den „laufenden Keiler“, sondern auf die „laufende Scheibe“. Das Wildschweinmotiv war von der Zielscheibe entfernt worden. Sie schossen auch nicht mehr auf die hochgeschleuderte „Tontauben“, sondern auf die „Wurfscheibe“. Jeder Anklang an so etwas wie Töten wird aus dem Schießsport getilgt.

Eine Verfeinerung des Weltgewissens?

Man würde es ja gerne glauben, wenn nicht zugleich in immer mehr Computer-Spielen zur Jagd auf „weiche Ziele“, sprich Menschen, geblasen würde.

Von den Embryonen, die schon seit langem zur Jagd freigegeben sind, wollen wir erst gar nicht reden. *gl*